

Abre dólar a la baja; se vende en \$12.75 (El Reforma 17/06/10)

Abre dólar a la baja; se vende en \$12.75 (El Reforma 17/06/10) La moneda nacional se desenvuelve de manera favorable, a pesar de datos económicos negativos en EU. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 12.10 y se vende en 12.60, según datos de Consultoría Internacional Banco Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 junio 2010).- La actividad en el mercado de cambios mexicano se desenvuelve en un clima favorable para la moneda mexicana, pese a indicadores negativos en el mercado laboral en Estados Unidos. Al menudeo, el dólar estadounidense se compra en 12.35 en ventanillas de Banamex y se vende en 12.75 unidades. Ambas cotizaciones resultan 3 centavos menores a las reportadas al cierre previo, por lo que el peso mexicano ha iniciado con vientos a favor. En las sucursales de BBVA Bancomer, el billete verde se vende en 12.71 y se compra en igual precio que en Banamex, 12.35. Consultoría Internacional Banco indica que la divisa de Estados Unidos se compra en 12.10 y se vende en 12.60 en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Temprano, en Estados Unidos se informó de una reducción en los precios al consumidor y un déficit en el sector externo menor al previsto, pero también el Departamento del Trabajo reveló que las solicitudes por subsidio de desempleo crecieron 12 mil unidades, al quedar el 12 de junio de este año en 472 mil. Para este jueves, BASE Casa de Bolsa prevé observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.50 y 12.70 pesos por dólar. En el inicio del día, en Banamex, el tipo de cambio interbancario valor 48 horas se compraba en 12.5456 y se vendía en 12.5706 pesos. Luego de la continua incertidumbre en cuanto a la situación fiscal de los países europeos, la tasa de interés Libor continúa con su tendencia al alza, lo que indica que el sistema financiero se vuelve más adverso al riesgo, señala la intermediaria financiera. La Libor a 3 meses se ubica en 0.539 por ciento ó 29 puntos base por arriba de su nivel más bajo mientras que la Euro Libor a 3 meses se ubica en 0.661 por ciento ó 9 puntos base por arriba de su nivel más bajo. Además, España colocó exitosamente 3 mil 500 millones de euros en bonos para pagar deuda, lo que representa 4 mil 312 millones de dólares, y el Banco Central dará a conocer los resultados de los "stress tests" aplicados a instituciones financieras. Mario A. Copca, especialista de la consultora Metanálisis, dijo que los movimientos más recientes que ha tenido el peso han dejado señales de una mayor apreciación, aunque no se descarta que pudiera tener un repunte a los 12.67 o incluso a 12.74. La previsión de un alza para el dólar se ha dado por la confirmación de algunos indicadores técnicos que marcan niveles de sobrevaluación del peso en el corto plazo. Sin embargo, explicó, el repunte que pudiera tener el dólar de momento no cambia las expectativas de un regreso del peso a los 12.52 en las próximas semanas.